



Commission scolaire  
**DES PHARES**

## *COMMUNIQUE DE PRESSE*

Pour diffusion immédiate

### **Nominations à la Commission scolaire des Phares**

**Rimouski, le 10 juin 2010** – Lors de sa séance publique du lundi 7 juin 2010, le conseil des commissaires de la Commission scolaire des Phares a procédé à des nominations. Madame Marie-France Hins a été nommée à la direction de l'école de l'Aquarelle, à Rimouski, et madame Mado Dugas assumera la nouvelle fonction de conseiller cadre, à titre de responsable du dossier de la présence au travail.

Après avoir commencé sa carrière au sein de la Commission scolaire des Phares à titre d'enseignante, madame Marie-France Hins a occupé diverses fonctions au sein d'équipes de direction d'écoles primaires. Elle est actuellement directrice par intérim de l'école du Havre-Saint-Rosaire, à Bic et Saint-Valérien. Elle entrera dans ses nouvelles fonctions de directrice de l'école de l'Aquarelle le 1<sup>er</sup> juillet 2010 et prendra ainsi la relève de madame Joyce O'Breham, qui a été mutée récemment au poste de directrice de l'école des Merisiers, à Sainte-Blandine.

Par ailleurs, madame Mado Dugas a été nommée au nouveau poste de conseiller cadre, responsable du dossier de la présence au travail. Ce poste comporte la responsabilité de l'application de programmes et activités notamment en matière de santé et sécurité au travail, de gestion de la présence au travail, de la mobilisation des ressources humaines ainsi que du développement organisationnel. Cet emploi consiste à assumer un rôle de services-conseils et d'expertise fonctionnelle auprès des gestionnaires de la Commission scolaire et d'accompagnement auprès du personnel absent du travail.

Après avoir fait carrière comme enseignante, madame Dugas a occupé différents postes de cadre à la Commission scolaires des Phares, dont la direction de l'école du Rocher-D'Auteuil qu'elle assume depuis 2006.

Le président de la Commission scolaire des Phares, monsieur Raymond Tudeau, félicite les personnes nouvellement nommées et leur souhaite le meilleur des succès dans l'exercice de leurs nouvelles fonctions.

Source : *Monsieur Raymond Tudeau*  
*Président*  
*Commission scolaire des Phares*  
*418 723-9485*